

# INFO PUBLIK

## Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Sei Mangkei, PT KINRA Santuni Anak Yatim dan Serahkan Bantuan kepada Musholla Al Ikhlas di Nagori Perdagangan II

Karmel - [SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 18:33



*PT Kindra Santuni Anak Yatim Dalam Kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 1444 H/2022 M di Sei Mangkei dan Serahkan Bantuan di Mushalla Al Ikhlas Nagori Perdagangan II*

SIMALUNGUN- Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 1444 Hijriyah / 2022 Masehi dihadiri Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, S.H., bersama Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi, S.Sos., M.M., bersama rombongan.

Kegiatan itu terlaksana di Lokasi Tanah Lapang Sei Mangkei, Nagori Sei Mangkei, Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun, Selasa (18/10/2022) sekira pukul 10.00 WIB.



Pada kesempatan itu, Pemerintah Kabupaten Simalungun menyerahkan bantuan dan juga menyantuni anak-anak yatim piatu, berasal dari wilayah sekitaran, sejumlah 50 orang anak.

Sementara, Manajemen PT Kawasan Industri Nusantara (PT KINRA) selaku Badan Usaha Pengelola Kawasan Ekonomi Khusus Sei Mangkei, turut ambil bagian menyerahkan bingkisan dan menyantuni anak-anak yatim piatu.





Pada kesempatan itu, Manajemen PT Kawasan Industri Nusantara Sei Mangkei menyampaikan santunan kepada anak yatim piatu sejumlah 25 orang.

Sebelumnya, Manajemen PT Kawasan Industri Nusantara Sei Mangkei dalam program kepedulian sosial telah menyerahkan sejumlah bantuan untuk keperluan beribadah yang diterima oleh Pengurus Mushola Al Ikhlas.



Penyerahan bantuan sosial itu disaksikan perangkat Pemerintahan Nagori

bertempat Musholla Al Ikhlas di Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun. Jumat (14/10/2022) yang lalu.

Informasi diperoleh, Pemerintah Kabupaten Simalungun melaksanakan Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 1444 Hijriyah / 2022 Masehi pada saat bersamaan di dua lokasi berbeda.

Terkait pelaksanaannya pada waktu bersamaan di lokasi Kecamatan Tanah Jawa dan di lokasi Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun.